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Aos sete dias do mês de julho de dois mil e dezesseis na Secretaria de Estado da 2 

Assistência Social, Trabalho e Habitação, às catorze horas e vinte minutos, reuniram-3 

se na Sala de reuniões Darci Ribeiro, com o Secretário Executivo do CONEDE, Sr. 4 

Alexandre Belino,com os convidados, Maria Elisa De Caro (Diretora de Direitos 5 

Humanos da SST), Jairo da Silva (Comissão de Defesa dos Direitos da Pessoa com 6 

Deficiência da ALESC), Jully Any Maria Borges Santos(APABB), as Intérpretes de Libras: 7 

Marcela Regina Lima Rodrigues e Valéria de Jesus, com a participação dos 8 

Conselheiros Titulares e Suplentes presentes: Viviane Maria Potier Fernandes (SST), 9 

Maristela Antonia dos Santos (SST), Rose Maria Back Cidral (SST), Daiana Vieira (SST), 10 

Juliana Lima Medeiros (SSP), Ketryn Fabiana Cidade Beseke(SED),Kelly Cristiny Cabral 11 

(SEA), Cristiane Amaral Li Bittencourt (FCEE), Moema Nobre de Faria (FCEE),Sandra 12 

Lúcia Amorim (ASGF), Cristiana Erthal (ASGF), Cléo Jeferson da Silva (ASGF),Carmen 13 

Lisete Ritter (FEAPAES),  Laércio Ventura (FECEDEF), Carlos Roberto Sestrem 14 

(FECADESC). Com ausências justificadas: Patricia dos Santos Bonfante (FECEDEF), 15 

Alceu Kuhn (FECEC), Milene da Silva Oliveira (ADEVOSC), Juscelino José de Miranda 16 

(FCD), Silvemar Souza Zanelato (FCD), João Batista da Silva (CODEC Criciúma), Sidnei 17 

Pavesi (ACIC). Após as apresentações dos Conselheiros do CONEDE e convidados, 18 

iniciou-se a reunião do conselho, a Presidente do CONEDE/SC Sra.Kelly Cristiny Cabral 19 

inicia saudando a todos com a apresentação dos membros da mesa e convidados e 20 

lamenta por ter que começar com atraso de quase uma hora a reunião ordinária por 21 

falta de quorum, iniciando apenas as 14h e 20min. Pede aprovação da pauta e da ata 22 

123 de julho passado. Aprovado por unanimidade. Edital do Fórum das Entidades da 23 

Sociedade civil para compor o biênio 2016/2018 do CONEDE, explicação por conta 24 

das ausências na reunião de comissão eleitoral, é feita a leitura do edital a todos os 25 

conselheiros presentes e houve alteração para a data final da entrega dos 26 

documentos das Entidades que passou do dia 5 para o dia 3 de agosto do corrente e 27 

no critério sobre um documento, na qual a Entidade tem que comprovar o seu 28 

funcionamento, com uma declaração de um Órgão Público de controle social. 29 

Avaliação do biênio 2014/2016 vários conselheiros fazem suas falas e considerações, 30 

apesar das dificuldades a Presidente Kelly relata sobre as conferências, reuniões do 31 

Conselho e fala da falta de participação efetiva das entidades que compõe o CONEDE, 32 

não fazem a interação com os segmentos e as demandas relacionadas. A Presidente 33 

ressalta e parabeniza as Interpretes de Libras contratadas pela SST para a nossa 34 

reunião com ótima atuação. Alexandre fala sobre o calendário de reuniões e eventos 35 

de 2016 do CONEDE e sugere algumas alterações, na qual foi aprovado pelo Conselho 36 

e será encaminhado via email a todos os Conselheiros. Presidente Kelly fala sobre a 37 

LBI – Lei Brasileira de Inclusão e sobre as demais Leis que estão sendo discutidas e 38 

sendo elaboradas, mesmo durante a construção da Lei Catarinense de Inclusão, fica 39 
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deliberado a  enviar oficio para Presidente da ALESC e Presidente da Comissão de 40 

defesa dos Direitos da Pessoa com Deficiência da ALESC sobre Leis que necessitam de 41 

regulamentação para solicitar ao executivo a devida regulamentação ou inclusão 42 

destas na Lei Catarinense de Inclusão. Kelly relata a denúncia feita sobre as 43 

instalações do Conselho Municipal da Pessoa com Deficiência de Florianópolis, 44 

explicações quanto ao local que é a casa dos conselhos, totalmente sem 45 

acessibilidade, fica deliberado enviar oficio para o Prefeito Municipal e MPSC. A 46 

Presidente Kelly também fala sobre a Lei de estacionamento privado até 90min para 47 

Pessoas com Deficiência que precisa ser regulamentado, solicita oficio para casa civil 48 

para a referida regulamentação. Kelly explica sobre o projeto do Corpo de Bombeiros 49 

em elaborar um aplicativo de smartfone para emergências de Pessoas com 50 

Deficiência auditiva. Laercio e Sestrem fazem explicações sobre os PARAJASC, 51 

Sestrem estava na abertura em São Miguel do Oeste e fala da falta de estrutura nos 52 

locais, problemas com a agenda na reunião com a FESPORTE, Laercio esclarece que 53 

esteve na Entidade e foi bem recebido pelo Presidente, falando a respeito do 54 

PARAJASC, solicita também que o CONEDE encaminhe documento, alem de entregar 55 

os cadernos de encargos, feito pela Comissão de Politicas Públicas, pedir uma cadeira 56 

no conselho do esporte, na demanda do Paradesporto ao CONEDE. Sandra e Cristiana 57 

explicam sobre os Interpretes e a referida licitação que haveria, mas não foi possível, 58 

por falta de recursos e a Conselheira Daiana, relata sobre o Marco Regulatório, a nova 59 

Lei sobre os convênios, inviabilizou fazer a contratação pela ASGF com os Interpretes 60 

de Libras, que não foi firmado a parceria por conta da nova Lei e também não só com 61 

a ASGF mas sim, todas as Entidades não governamentais estão com dificuldades de 62 

realizar estas parcerias. Kelly informa também que será enviado ofícios aos 63 

Secretários de Estado para indicarem os Conselheiros para o biênio 2016/2018 dos 64 

Conselheiros Governamentais.  Laercio e Sandra agradecem o trabalho da Presidente 65 

do CONEDE, Dra Kelly Cristiny Cabral, por esse momento em que esteve junto a 66 

Presidência no Conselho e parabenizam por sua atuação, e empenho como 67 

Presidente. Agradecimentos gerais dos Conselheiros, a Presidente também agradece 68 

e se despede do CONEDE e informa que dia 8 de agosto será feito o fórum das 69 

Entidades para eleição do CONEDE na ACIC, e no dia 16 de setembro a posse dos 70 

novos Conselheiros. A Presidente Kelly Cristiny Cabral encerra os trabalhos e atuando 71 

como secretária adoc lavra a presente ata que será enviada aos Conselheiros e será 72 

assinada pelos presentes. Florianópolis, 07 de julho de 2016. 73 
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“CONEDE – PLANTANDO AS SEMENTES DA IGUALDADE”. 77 


